

Ricardo Monreal Ávila

Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Zacatecas, y doctor en Derecho por la UNAM, con especialidad en Derecho Constitucional y Administrativo.

Se inició en el servicio público como primer regidor y secretario del Ayuntamiento de Fresnillo (1985-1987), para arrancar luego su carrera legislativa en el Congreso de la Unión: diputado federal, de 1988 a 1991, de 1997 a 1998 y de 2012 a 2015; y senador de la República, de 1991 a 1997 y de 2006 a 2012.

En 1998 se convirtió en el gobernador electo más joven de México (a la edad de 37 años) y fungió como mandatario estatal de Zacatecas hasta 2004.

En 1999, la revista *Time* y CNN —la cadena internacional de noticias— lo reconocieron entre los 50 líderes latinoamericanos que habrían de destacar en el inicio del tercer milenio. El Foro Económico Mundial de Davos, Suiza, lo seleccionó para integrar la sección “Líderes Globales del Mañana en el Mundo”, del periodo 2000-2003.

Es articulista en diversos medios nacionales, y autor de 13 libros, el más reciente: *La economía del delito*.

Jefe delegacional en Cuauhtémoc por el partido Morena, periodo 2015-2018.